



ISTOCK.COM/PGIAM

La corruption est exposée

Agissez, tant que vous le pouvez.

- Joel Hilliker
- [11/03/2022](#)

On pourrait dire que nous vivons dans l'ère de la révélation. Des quantités stupéfiantes de corruption de haut niveau sont exposées en Amérique et dans le monde entier. Elle a été révélée chez les législateurs, les juges, les médecins, les cadres, les enseignants, les administrateurs et les dirigeants dans tant d'autres aspects de nos vies. On en trouve beaucoup dans les nations anglophones qui sont censées être les bastions de la liberté et de l'espoir. Les Premiers ministres aux niveaux fédéral et provincial, ainsi que d'autres dirigeants, dont certains sont qualifiés de « conservateurs », ont été démasqués comme étant faibles, fourbes, corrompus et scandaleusement dictatoriaux. La misère de notre politique, de notre médecine, de nos affaires, de notre culture, de notre société, qui était jusqu'à présent cachée, est exposée.

C'est important. Cette exposition met une responsabilité sur vous et moi.

Avant, nous pouvions ignorer comment les politiciens mentaient, comment ils vendaient leurs votes, comment les entreprises pharmaceutiques payaient leurs régulateurs, comment les régulateurs détenaient des actions d'entreprises pharmaceutiques, comment les journalistes pouvaient être partiaux, comment les grandes entreprises feignaient une conscience sociale pour donner la priorité au profit. Ce n'est plus le cas.

Nous respectons assez bien nos institutions médicales—le *National Health Service* [Service de santé publique] en Grande-Bretagne ; les *Centers for Disease Control and Prevention* [Centres pour le contrôle et la prévention des maladies], les *National Institutes of Health* [Instituts américains de la santé] et la *Food and Drug Administration* [Agence fédérale américaine des produits alimentaires et médicamenteux] aux États-Unis ; et l'Organisation mondiale de la santé. Il s'agissait de scientifiques s'occupant de questions de vie et de mort, au-dessus de la politique et de la corruption. C'est faux. Ils sont hautement politiques, redevables d'intérêts particuliers, enclins à l'autojustification et à la tromperie, tout aussi motivés par l'argent que les autres. Et *parce qu'ils* traitent des questions de vie ou de mort, leur politique et leur corruption signifient qu'ils ont du sang sur les mains.

Nous considérons les entreprises américaines comme un symbole de la force de notre système de marché libre. Maintenant, nous voyons tant d'entre elles soutenir et financer des organisations criminelles comme *Black Lives Matter* [La vie des Noirs compte]. Nous les voyons fournir nos informations personnelles au gouvernement à des fins d'espionnage. Nous les voyons soutenir les radicaux à Washington et se prosterner devant les communistes à Pékin.

Nous considérons les médias d'information comme des défenseurs et des chiens de garde indépendants, des piliers d'un gouvernement autonome informé et responsable. Aujourd'hui, nous voyons des médias de premier plan comme le *New York Times* pris en flagrant délit d'avoir publié des scénarios écrits par la Maison Blanche et de l'agit-prop écrit par la Chine communiste. Ils ont payé des gouvernements étrangers répressifs pour avoir accès à l'information et ont accepté des pots-de-vin en échange d'une couverture favorable. CNN a été secoué par des scandales sexuels, et même de pédophilie, parmi des employés de haut niveau. Partout, les salles de rédaction ont délaissé les reportages objectifs au profit d'une propagande flagrante et de la censure des vérités jugées hérétiques. Les crimes commis par un groupe sont excusés et ignorés ; les crimes commis par un autre sont fabriqués et médiatisés.

Nous considérons nos services de renseignement comme compétents et nécessaires, opérant dans l'intérêt national. Nous constatons aujourd'hui qu'ils se sont transformés en un « État profond » non élu, hautement politisé, manquant de contrôle, ne tenant aucun compte de la loi, dangereusement puissant, instrumentalisé par la gauche et traître au point de cibler un président avant, pendant et après son élection légitime, puis de permettre ou de faciliter sa défaite lors d'une élection illégitime.

Nous considérons notre système judiciaire, censé être le meilleur du monde, comme un rempart de la liberté, un modèle de justice impartiale. Mais nous avons vu des procureurs fixer des cautions faibles ou nulles pour des criminels violents ; nous avons vu des coupables libérés qui ont ensuite commis des meurtres ; nous avons vu des incendiaires et des émeutiers ignorés. Nous avons également vu des personnes de différentes convictions idéologiques, qui ne faisaient que se défendre ou entrer sans autorisation, emprisonnés sans caution et sans procès comme dans un goulag soviétique.

Nous considérons nos écoles et universités et leurs magnifiques campus comme des cathédrales de l'apprentissage et de l'amélioration de l'humanité par la connaissance. Nous avons appris qu'à l'intérieur, notre prochaine génération est programmée dans la haine raciale, la mutilation des sexes, le communisme et pire encore, de la maternelle au niveau postdoctoral. De ces sépulcres blanchis émergeront les prochains dirigeants d'une société malade.

Nous voulons croire que tous ces problèmes proviennent de quelques personnes malhonnêtes. Mais la révélation de la corruption qui gangrène des institutions entières dément cette notion. Comme l'a prophétisé Ésaïe, « La tête entière est malade, et tout le cœur est souffrant. De la plante du pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon état : Ce ne sont que blessures, contusions et plaies vives... » (Ésaïe 1 : 5-6).

Pourtant, malgré tout le pouvoir dont disposent les élites, elles n'ont pas réussi à cacher la corruption. Pourquoi ? Comment la vérité a-t-elle continué à éclater ?

Dieu l'expose.

Dieu veut que tout soit découvert (Ecclésiaste 12 : 14 [verset 16 dans Louis Segond] ; Luc 12 : 2). Ce n'est pas pour que vous puissiez voter différemment ou donner plus à certaines causes politiques ou essayer de provoquer un autre « Grand Réveil » pour renverser la situation. C'est pour que vous puissiez faire face à la réalité. Les êtres humains *ne peuvent pas résoudre ce problème*. La confiance dans les hommes est ce qui nous a menés ici. Notre corruption sociétale *est terminale*. Dieu expose la vérité, malgré des efforts colossaux pour la dissimuler, pour nous aider à voir qu'Il nous maudit *pour nos péchés*.

Les tout premiers humains ont rejeté Dieu. Pendant 6000 ans, nous avons été un monde coupé de Dieu par nos propres décisions et nos propres péchés. Aujourd'hui, nous sommes confrontés aux résultats finaux révoltants de cette expérience.

Vous le voyez. *Utilisez* le fait précieux que Dieu vous montre la vérité, aussi désagréable soit-elle. Reconnaissez le fait que la nature humaine elle-même—votre nature humaine—doit changer. Reconnaissez combien vous—et notre monde entier—avez besoin de l'aide de Dieu. Et priez avec ferveur : « Que Ton règne vienne ». C'est le seul espoir de ce monde.